

# INFO PUBLIK

## Hadir Langsung Pada Upacara 17 Agustus 2024, Danlanal Tarempa Tampilkan Semangat Prajuritnya

Suhendi - [ANAMBAS.INFOPUBLIK.CO.ID](http://ANAMBAS.INFOPUBLIK.CO.ID)

Aug 18, 2024 - 05:01



KEPULAUAN ANAMBAS - Bertempat di Lapangan Sulaiman Abdullah Tarempa, Jalan Imam Bonjol, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan, Kabupaten Kepulauan Anambas, Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., hadir langsung Upacara Peringatan HUT Ke-79

Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas Tahun 2024, Sabtu (17/8/2024).

Segenap Prajurit Lanal Tarempa Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS sebagai Peserta dan Panitia Penyelenggara turut antusias dan semangat dalam mengikuti jalannya Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas Tahun 2024.

Usai pelaksanaan Upacara, Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., pun menampilkan kegagahan dan semangat prajuritnya didepan Pimpinan FKPD, Tamu Undangan dan Peserta Upacara dengan pertunjukan Yel-Yel yang ikuti seluruh Prajurit Lanal Tarempa dengan penuh semangat dan menggelegar menambah semarak suasana penutup acara pada Upacara.

"Agar lebih semarak, saya perintahkan prajurit saya untuk memberikan persembahan Yel-Yel penggugah dan pembakar semangat dihadapan Bupati dan Wakil Bupati serta Pimpinan FKPD Kepulauan Anambas, didepan para peserta upacara. Yel-Yel tersebut merupakan ekspresi kami Prajurit Matra Laut Lanal Tarempa bahwa kami selalu semangat dan siap menjalankan tugas menjaga Kedaulatan NKRI serta siap menjaga stabilitas keamanan wilayah di Kabupaten Kepulauan Anambas", ujar Danlanal Tarempa.

Danlanal Tarempa juga menyampaikan bahwa selain atas keberhasilan Lanal Tarempa sebagai Panitia Penyelenggara Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di Kabupaten Kepulauan Anambas tanpa adanya kendala, persembahan Yel- Yel ini memang wujud semangat Prajurit Lanal Tarempa dalam menyambut Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024.

(Pen Lanal Tarempa/Hendi)